

Die Klassenfahrt nach Diez

Die Klassen 4a und 4b fuhren vom 05. - 07. September 2022 auf Klassenfahrt nach Diez in ein Grafenschloss. Wir trafen uns um 8:30 Uhr an der Bushaltestelle der Grundschule. Es fuhren Frau Marx-Stölting, Frau Wirths, Herr Gette und Herr Büscher mit. Die Busfahrt dauerte ungefähr 2 Stunden. Als wir ankamen aßen wir etwas und spielten auf zwei Spielplätzen. Am Mittag durften wir auf unsere Zimmer und unsere Betten beziehen. Nach dem Mittagessen lernten wir Kaya kennen. Sie war unsere Programmleiterin. Mit Kaya spielten wir mehrere Spiele und kletterten auf der Slackline und auf einen Baum. Kaya musste uns sichern. Am Abend gab es gegrillte Würstchen. Bis 21:00 Uhr feierten wir Party dann kam die Zimmerkontrolle. Um 22:00 Uhr war Nachtruhe.

Am nächsten Tag gingen wir zum Frühstück und packten uns eine Lunchbox. Auf dem Waldspielplatz suchten wir Dinge, um ein Wappen damit zu bauen. Wir aßen etwas aus



unserer Lunchbox und spielten „Stilles Schach“.

Als nächstes gingen wir in die Stadt Eis essen.

Als wir zurück zum Grafenschloss kamen, beschäftigen wir uns in unseren Zimmern. Am Abend bauten wir im Burghof eine Stunde lang eine Stadt aus Kapla-Steinen.

Im anderen Burghof spielten wir später das Spiel „Wo ist Herbert?“. Mit Kaya machten wir eine Erzählrunde mit Smileys. Jeder durfte seine Gefühle über den Ausflug sagen. Wir schlossen unsere Augen und durften in eine Schatulle greifen mit Murmeln. Jeder konnte eine Murmel als Andenken behalten. Vor dem Abendessen beschäftigten wir uns eine Stunde in den Zimmern. Nach dem Abendessen konnte man zu einem Quiz gehen oder eine Party machen. Um 21:00 Uhr kam die Zimmerkontrolle und um 22 Uhr war Nachtruhe. Am nächsten Tag gingen wir zum Frühstück danach holte uns der Bus ab. Nach 2 Stunden um 12:45 Uhr kamen wir wieder an der Grundschule an. Dort standen bereits die Eltern, um uns abzuholen.



Von Fabio